

Unser Erntedankfest

Dieses Jahr feierten wir unser Erntedankfest zum Thema „Vom Korn zum Brot“. Wir lernten ein Bewegungslied, wo wir das Wachstum eines Getreidekorns und die Herstellung eines Brotes besprochen haben. Eines unserer Highlights war das Mahlen eines eigenen Mehles, aus dem wir dann unsere Erntedank-Jause „Frederick“ die Maus gebacken haben.

Wir feierten aber nicht nur im Kindergarten ein Erntedankfest in der Wiese, sondern auch beim großen Erntedankeinzug in Kauns und bei der Messe in der Kirche waren wir mit dabei.

